
Topics  前期終業式がありました  

  

９月 ２９日(金)、前期期末考査終了後に終業式が行われました。 

＜校長先生の話＞ 

○学校評価アンケートの結果より 

 昨年よりも学校に対して高評価の項目が増え

たことが喜ばしいです。特に、「学校行事が充実

している」「遅刻防止に努めている」の項目がトッ

プでした。今年の加茂高祭も非常に活気があ

り、すばらしい姿を見せてくれました。去年よりや

や高評価が減った、「生徒一人一人に合った指導」という項目等においては、教員側でも改

善する努力をしていきます。 

○３年後に、大学入試が大幅に変わりますが、今年もそれに向けて着実に各大学が試験

の内容等を変えていっています。定期考査の終了した今、あらためて自分たちに必要な力を

考えてみましょう。今後、ＡＩの進歩により、人間が行う仕事が減っていきます。問題を自

分たちで考えて解決していけるように、日々の学習に取り組んでいきましょう。 

○生徒諸君に後期に意識してほしいことは、「自分に合った勉強法」を見つけることです。家

庭学習において、授業で学んだことを覚えるために、自分自身で努力と工夫をしましょう。 

 

＜進路指導部長の話＞ 

  「夢」はみるもの、叶えるものですが、「あなたの夢は何ですか」と問われてすぐに答えられ

る人は少ない。それに対して、「願い」はみるものではなく、叶えるもので、「夢」よりも現実に

近いように思えます。この「願い」について考えてみましょう。 

  「流れ星に願掛けをすると叶う」といいますが、実際流れ星が流れる一瞬に願い事をする

のは相当難しいことです。もしもその間に願うことができたとしたら、それは「強い思いで願い続

けている」ということで、それだけ強く思い続けるためには、いつも行動が伴っていなければなり

ません。つまり、「流れ星に一瞬の間に願うことができるくらい強い思いで願い続けているなら

ば、その願いは叶う」ということです。 

 「無理だ」と嘆く前に、笑う前に、叶うまで思い続けてみましょう。がんばれ！ 



＜伝達表彰・壮行会・報告＞ 

 式の後、ボート部・美術部・演劇部・校内読書感想文コンクール一席入賞者の表彰があ

りました。また、ボート部の男女に対し、壮行会が行われました。 

            表彰                         壮行会 

 さらに、夏休み中の美濃加茂市姉妹都市・オーストラリアダボ市に研修に行った生徒によ

る報告や、次世代リーダー養成塾に参加した生徒による報告が行われました。 

 

        ダボ市留学の報告            次世代リーダー養成塾の報告 

 

１０月２日（月）より後期が始業します。 


